

## TÍTULO DE LA PROPUESTA

**La Igualdad es imparabile, no es una opción: es un Derecho**

<b>ÁMBITO TEMÁTICO</b>	Transferencia del conocimiento
<b>ODS</b>	5.- Igualdad de género
<b>CAMPUS-SEDE</b>	Toledo
<b>PRESUPUESTO ASIGNADO</b>	-

## DESCRIPCIÓN BREVE DE LA PROPUESTA

Alcanzar la igualdad de género es imprescindible para lograr sociedades pacíficas. Para conseguir un entorno igualitario es fundamental incidir en la educación, que permitirá a la población obtener los conocimientos necesarios para abordar situaciones de desigualdad favoreciendo así el desarrollo de las comunidades futuras.

La educación de la población es una tarea multidisciplinar. Una formación con bases autoritarias y jerárquicas no será tan efectiva en los usuarios como una formación dinámica e interactiva. Es por esto por lo que se propone la creación de póster interactivos que serán expuestos en lugares diferentes con el fin de educar a distintos colectivos en la igualdad de género.

## DESCRIPCIÓN DETALLADA

La igualdad de género es un derecho humano fundamental, independientemente del país de residencia. Avanzar en la igualdad de género es fundamental para crear una sociedad sana en todos sus ámbitos, desde la reducción de la pobreza hasta la promoción de la salud, la educación, la protección y el bienestar de niñas y niños.

El motivo que nos empuja a realizar este proyecto es mostrar a través de pósteres interactivos la realidad vivida en la actualidad a causa de la desigualdad de género.

La educación en igualdad de género supone garantizar una formación inclusiva, equitativa y de calidad, reconocer y responder a las desigualdades de género dentro y fuera del sistema educativo, eliminar las barreras a la educación e impulsar la reducción de la violencia de género y el matrimonio infantil, el aumento de la participación de las mujeres en el mercado laboral y el liderazgo de las mujeres y niñas en roles de toma de decisiones.

La actividad propuesta permite educar a la población en la igualdad de género, se realizará un recorrido en el que los usuarios podrán visualizar pósteres e interactuar con ellos a través de un código QR que los llevará a vídeos educativos, juegos, audios, cuestionarios, canciones y colores.

El objetivo general con la puesta en marcha de dicha propuesta es fomentar la igualdad, así como conocer los factores de riesgo más prevalentes desencadenantes de situaciones de discriminación por razón de género. Se pretende conseguir un empoderamiento de la persona en lo que refiere a su vida personal y colectiva, aportando conocimientos y estrategias para desarrollar el máximo potencial posible independientemente del género de estas.

La iniciativa tiene como público diferentes colectivos: estudiantes de educación superior, estudiantes preuniversitarios y de Educación Secundaria Obligatoria. Además, este método educativo puede ser utilizado en otras comunidades como: mujeres migrantes, adultos mayores, personas interesadas en la formación con perspectiva de género.

Los pósteres tratarán sobre temas diversos, todos relacionados con la desigualdad de género a nivel mundial:

- Historia de la igualdad
- Mujeres pioneras en determinados ámbitos como la ciencia
- Desigualdad laboral: el acceso al mundo laboral
- Violencia de género
- Mutilación genital femenina
- El consentimiento
- El matrimonio precoz

Cada póster abordará un tema diferente, al que se le atribuirá un código QR que los participantes escanearán con el teléfono móvil. Este enlace los llevará de forma directa a una pantalla interactiva donde podrán ver, escuchar y participar en situaciones reales de desigualdad que se viven en el mundo.

La exposición de los pósteres será en diferentes fechas y lugares para facilitar la participación de la población. Además, esta exposición tendrá un acceso libre, individual o grupal, pudiendo acceder a los enlaces en cualquier horario y día de la semana. Gracias a esta alternativa visual e interactiva, la población podrá formarse acerca de temática poco abordada en la vida diaria. La educación es el arma para combatir la ignorancia y conseguir la igualdad.

La propuesta contribuirá a la comunidad educativa en general, fomentando el conocimiento de la población en un tema tan importante como es la igualdad de género. Esto influirá en la comunidad universitaria de varias maneras: a la hora de la elección del grado universitario las mujeres y los hombres conocerán la posibilidad de elegir libremente, sin condición de género, el grado que deseen. Esta es una realidad que aún seguimos viviendo, hemos crecido diferenciando “carreras de chicos” y “carreras de chicas”, es hora de poner fin a esta percepción social. Además, la formación en igualdad facilitará la convivencia en el campus, proyectando un futuro profesional equitativo para todos los estudiantes siendo ejemplo para los estudiantes de pregrado.

#### **ENLACE OPCIONAL**

[Visita Alumnos Programa Universitario 50+ UCLM a Exposición EDSEX en Biblioteca Fábrica de Armas \(youtube.com\)](#)